

Bio Farma Group Komitmen Pemulihan Masyarakat Terdampak Bencana : Salurkan Bantuan di Provinsi Aceh



Kepala Divisi TJSL, HSE, Aset, dan Umum Bio Farma, Hidayat Setiadji (keempat dari kiri) menyerahkan bantuan kepada masyarakat terdampak bencana di Kab. Bireuen, Provinsi Aceh (02/12).

Bandung, 4 Desember 2025 - PT Bio Farma (Persero) terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung pemulihan masyarakat terdampak bencana di Tanah Air. Sebagai bentuk kepedulian atas bencana banjir bandang yang melanda sejumlah wilayah di Provinsi Aceh, Bio Farma selaku Induk Holding BUMN Farmasi bersama PT Kimia Farma, Tbk. menyalurkan bantuan logistik penting melalui Badan Penanggulangan Bencana Aceh (BPBA) dan distribusi langsung di Peusangan, Kabupaten Bireuen.

Bantuan yang diberikan berupa kebutuhan dasar bagi warga terdampak, antara lain beras, mie instan, minyak goreng, selimut, susu bayi, bubur bayi, serta makanan ringan lainnya. Seluruh bantuan ini diprioritaskan untuk masyarakat yang saat ini masih berada di pengungsian maupun wilayah yang akses logistiknya mengalami keterbatasan.

Kepala Divisi TJSL, HSE, Aset, dan Umum Bio Farma, Hidayat Setiadji menyampaikan bahwa Bio Farma Group berkomitmen untuk menyampaikan bantuan secara cepat dan tepat sasaran.

“Distribusi bantuan dilakukan secara terkoordinasi dengan BPBA mengingat situasi di lapangan masih menghadapi sejumlah hambatan. Akses jalan menuju beberapa lokasi terdampak terputus dan ketersediaan BBM yang terbatas turut mempengaruhi proses penyaluran bantuan. Namun demikian, kami terus berkomitmen memastikan dukungan tersampaikan secara aman, cepat, dan tepat sasaran.” kata Setiadji.

Setiadji menambahkan dengan adanya kolaborasi kuat antara Bio Farma Group, BPBA, Pemerintah Daerah setempat, dan mitra komunitas lokal di Aceh, diharapkan pemberian bantuan dapat memperkuat pemenuhan kebutuhan dasar masyarakat serta meringankan beban para penyintas bencana hingga kondisi berangsur pulih.

Aksi terkoordinasi Bio Farma Group menunjukkan peran aktif BUMN Farmasi dalam menjaga ketahanan kesehatan masyarakat, tidak hanya melalui produk dan layanan kesehatan, tetapi juga melalui respon kemanusiaan yang cepat dan tepat sasaran. Bio Farma Group bersama pemerintah daerah dan pemangku kepentingan lainnya akan terus memperkuat kolaborasi untuk memastikan bantuan pemulihan dapat menjangkau masyarakat terdampak secara merata dan berkelanjutan. Langkah ini juga menegaskan peran Bio Farma sebagai BUMN strategis yang tidak hanya berfokus pada kemandirian industri kesehatan, tetapi juga hadir untuk masyarakat ketika mereka membutuhkan dukungan paling mendasar.

-00-

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id